



Guía Colegial



Pases de Prisión



Bolsa de Trabajo



Calculadora intereses



Acceso Correo



Biblioteca



Soporte

Inicio » Noticias » E-Miramar » Últimas noticias E-Miramar

El Colegio de Abogados de Málaga acoge la entrega del premio Jurista del Año de la World Jurist Association a Javier Cremades

EL MALAGUEÑO ES EL PRIMER ESPAÑOL EN RECIBIR ESTA DISTINCIÓN, QUE SE HA CONCEDIDO ANTERIORMENTE A PERSONALIDADES COMO NELSON MANDELA O LUIS ALMAGRO LESMES...

| Últimas noticias E-Miramar

Share 31 Tweet 0

El malagueño es el primer español en recibir esta distinción, que se ha concedido anteriormente a personalidades como Nelson Mandela o Luis Almagro Lesmes

El decano, Francisco Javier Lara, destaca la manera de enfocar el ejercicio de la profesión del homenajeado, como un perfecto equilibrio entre tradición y modernidad

"Los abogados estamos contribuyendo a construir un mundo más justo y más libre", ha afirmado el galardonado

Málaga, 13 de marzo de 2018. El Colegio de Abogados de Málaga ha acogido la ceremonia de entrega del premio Jurista del Año de la World Jurist Association al letrado Javier Cremades. El malagueño se convierte así en el primer español en obtener este reconocimiento en la historia de este colectivo, que comenzó su andadura en Atenas en el año 1963.

El decano, Francisco Javier Lara, ha destacado la manera de enfocar el ejercicio de la profesión del homenajeado como un perfecto equilibrio entre tradición y modernidad. "La tradición, las buenas formas, la deontología y el buen hacer profesional no están reñidos en modo alguno con la aplicación de las nuevas tecnologías y con la transformación digital de los despachos", ha afirmado, al tiempo que ha agradecido al premiado que siempre tenga presente a Málaga y a su Colegio de Abogados en los momentos importantes de su vida.

Actualidad Legislativa▼

Actualidad Jurisprudencial▼

Boletines▼

Europa en breve▼

Comunicaciones▼

E-Miramar▼

ELECCIONES

Defensor del Colegiado **2018**

RECLAMACIÓN ACCIDENTES TRÁFICO PARA ABOGADOS

Agiliza los trámites de tus clientes con las aseguradoras

Simulador
Cláusula
Suelo



LEXNET
Información, recursos, preguntas frecuentes sobre Lexnet Abogacía
Accede a la WEB INFORMATIVA

El Decano informa

ESCUELA DE PRÁCTICA JURÍDICA
Antonio Naya
Ilustre Colegio de Abogados de Málaga

campus virtual

Responsabilidad SOCIAL Corporativa

Portal de Transparencia

Plataforma Administradores Concursales

2017

Javier Cremades ha defendido que "el Derecho es vida" y que, por lo tanto, debe estar al servicio de las personas. Además, ha destacado el concepto de creación de valor compartido y ha asegurado que "los abogados estamos contribuyendo a construir un mundo más justo y más libre". En cuanto a su trabajo para la protección del inversor minoritario, ha señalado que "el capitalismo tiene profundas heridas y los abogados estamos para crear puentes y para sanarlas".

El presidente de la World Jurist Association, Franklin Hoet, ha recordado que este colectivo se puso en marcha con el lema "La paz mundial bajo el imperio de la ley", por lo que "justicia y paz" son el *leitmotiv* de la asociación en todas las acciones que desarrolla en los cinco continentes. Hoet ha apuntado que este premio no se concede de manera regular sino ocasional, para reconocer los méritos de juristas destacados en la defensa de los derechos humanos.

También han participado en el acto Ángel Rodríguez, catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad de Málaga y miembro del Consejo Consultivo de Andalucía; Juan José Hinojosa, decano Facultad de Derecho de la UMA, y Ana Romero, socia del despacho Cremades & Calvo-Sotelo.

Rodríguez, que fue uno de los profesores de Cremades en su periodo universitario, ha recordado que era un estudiante "inquieto y atrevido", mientras que Hinojosa ha indicado que uno de los objetivos de la Facultad es "captar en sus aulas los valores que la enseñanza del Derecho aporta". Romero, por su parte, ha señalado que Cremades es "un jurista inspirador de unos principios que hoy quizás estén en peligro".

El homenajeado se ha mostrado agradecido por recibir este premio, que anteriormente ha distinguido a personalidades de la talla del sudafricano Nelson Mandela o de Luis Almagro Lesmes, presidente de la Organización de los Estados Americanos (OEA).



Oficina
Atención
Colegiado



presupuestos2018

memoriaeconómica2016

memoriaactividades2016



Defensor
del
Colegiado



Atención
al periodista
prensa@icamalaga.es
951 017 915

